

| | | |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|
| Fecha 17.05.2019 | Sección Política | Página 9 |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|

“Este gobierno tampoco ayuda a familiares de desaparecidos”

EMIR OLIVARES ALONSO

La organización civil Los Otros Desaparecidos de Iguala denunció que “el anterior gobierno mintió y el actual lo hace también” en lo referente al tema de las desapariciones en el país.

En conferencia de prensa, Adriana Bahena, secretaria general de esa organización, aseveró que aun cuando el propio presidente Andrés Manuel López Obrador ha asegurado que la búsqueda de personas ausentes y la verdad y la justicia para las víctimas de este delito es la prioridad de su gobierno, los hechos reflejan otra cosa.

Muestra de ello, enfatizó, es el diagnóstico presentado el martes pasado por el subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas, en el que refirió que en el caso de Guerrero, del primero de diciembre al 13 de mayo, las autoridades exhumaron 12 osamentas en fosas clandestinas de esa entidad.

“Nosotros hemos encontrado 16 tan sólo en Iguala entre marzo y mayo. Son 16 cuerpos únicamente de lo que constató Los Otros Desaparecidos y eso que no pudi-

mos seguir el trabajo porque nos limitan los recursos y el tiempo. Lo que podemos ver es que esos datos (de Encinas) no son ciertos”, afirmó Bahena.

Sin recursos

Para la activista, quien tiene a su esposo desaparecido en esa región de Guerrero desde hace varios años, añadió que otro elemento que muestra que no se cumple con la palabra empeñada por López Obrador es que las más de 500 personas que componen la organización planeaban realizar una misión de búsqueda a finales de este mes, pero se les dijo que no hay recursos económicos ni humanos.

El colectivo se construyó a partir de la unión de familiares de personas desaparecidas en Iguala, luego de que participaron en las primeras labores de búsqueda de los 43 normalistas de **Ayotzinapa** desaparecidos.

De entonces a la fecha, informó Édgar Gómez, abogado de la organización, gracias a los trabajos de búsqueda y la localización de diversas fosas clandestinas, han logrado exhumar 184 cuerpos, de los cuales se ha podido identificar a 43, que ya fueron entregados a los familiares de las víctimas.

